
 
Al Sindaco 

Alla Giunta 

Al Presidente del Consiglio comunale 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE sulla destinazione dello spazio “PLAYGROUND” presso 
Istituto  Scolastico Cavallotti 

PREMESSO CHE  

- Lo spazio chiamato “Playground di Città di Castello” situato nei pressi dell’ Istituto 
Scolastico Cavallotti” risulta chiuso da circa otto mesi e che in questa situazione 
l’accesso e la possibilità di allenamento e gioco libero e gratuito vengono negati; 
 

-  tale spazio, se lasciato in queste condizioni, rischia di degradarsi velocemente 
rendendo vano il lavoro di chi lo ha reso fruibile fino ad oggi attraverso un progetto di 
recupero dell’ex campo da tennis in disfacimento, realizzato nel 2012-2013 dalla 
associazione Città di Castello Basket; 
 

- tale Progetto di recupero venne presentato e ottenne l’assenso di tre enti pubblici: la 
Scuola, il Comune e la Provincia di Perugia i cui rappresentanti pubblici trovarono un 
accordo, fino alla firma di una convenzione (22 ottobre 2012) con la quale  la 
Provincia di Perugia sanciva la concessione in comodato gratuito per 9 anni dell’area  
alla Associazione Città di Castello Basket ; 
 

- Il recupero dello spazio ( dati divulgati dalla ass.ne suddetta) è stato frutto di un lungo 
lavoro volontario di genitori, ragazzi, dirigenti e amici nonchè sostenuto 
finanziariamente da raccolte fondi, donazioni private e soldi pubblici di soggetti come 
la Cassa di Risparmio di Rimini che contribuì per 7.400 euro; la locale Fondazione 
Cassa di Risparmio di Città di Castello, con 5.000 euro; Sogepu S.p.a. che destinò 
in tre annualità contributi specifici per un totale di 15.000 euro; 
 

-  Il resto delle somme mancanti fu coperto direttamente dall'associazione e grazie ad 
erogazioni liberali da parte di alcuni genitori dei ragazzi;  
 

- fino ad oggi, per 9 anni, la manutenzione ordinaria è stata sostenuta con le risorse 
dell’associazione suddetta, così come ulteriori attrezzature, recinzione e la dotazione 
di un nuovo impianto di illuminazione dell'area di gioco così da poter permettere di 
giocare anche in notturna. 
 
 

VERIFICATO CHE  
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-  A distanza di 9 anni trascorsi dalla firma della convezione e una spesa complessiva 

di recupero di circa 45.000 euro (come da dati diffusi dalla Associazione stessa) 
senza considerare il costo, non sostenuto, della manodopera di genitori e aderenti, 
la struttura è stata tenuta aperta sempre per un accesso libero e  gratuito per i giovani 
cittadini e per  tutti coloro che abbiano voluto giocare a pallacanestro in libertà; 

SI CHIEDE a CODESTA AMMINISTRAZIONE 

- Quale destino voglia realizzare per questo spazio che insiste su terreno comunale, 
dato che risulta ancora chiuso e nessuna risposta o comunicazione ufficiale sulla 
possibile riapertura; 
 

- Di conoscere le modalità con le quali il Comune intende garantire la manutenzione 
dello spazio Playground e la fruibilità ai cittadini, in maniera libera e gratuita come è 
stato fino ad ora. 
 

 

Città di Castello, 06.05.2022                                                     Emanuela Arcaleni 

Capogruppo Castello Cambia 


